

ジュニアミュージアム



「グリーンカードしよう」

皆野小4年

新井 瀬南くん



ほくのクラスでは、かならず帰りの会にグリーンカードしようのはつびようがあります。先生がグリーンカードしようをはつびようする時もあります。グリーンカードしようとは、いことをした人に「ありがとう。」「すごいね。」という気持ちをカードに書いて友だちにわたすのです。

(評) 学年で取り組んでいる「グリーンカード賞」について、自分が思っていること、考えていることのうれしそうな様子がよくかけられています。

ぼくは、はじめてグリーンカードを書く日に、9まいぐらいいろいろな友だちにわたしました。書いている時に、ぼくの友だちは、

こんなにいいことをしているんだなときづきました。グリーンカードしようを友だちにあげると、おかえしがくると、グリーンカードをあげてよかつたなと思います。おかげで一番うれしいのは、「いつしょにあそんでくれてありがとうございます。」です。友だちといっしょにあそんでよかつたなと思います。もうととていい気持ちになるグリーンカードしようを、ぼくもいろいろな人にあげています。

かよくすぐせるために、グリーンカードしようを作ったんだなー」と思いました。

「イエロー ポップをとつたよ」

三沢小2年

福嶋 栄一朗くん



(評) とても大きくて力強く書けました。

小五 土地

持田 菜夏



持田 菜夏さん

皆野小5年

国神小5年

山田 亮くん



「夏の武甲山」

皆野中3年

黒澤 健汰くん

国神小5年

小五 木村

山田 亮



（本人のコメント）

晴れの日が続いたこの夏、雄大な武甲山と青空が一体となる様描きました。